

CRÓNICA DIOCESANA

14 de marzo: Primer aniversario de la apertura del Proceso de Canonización de Rebeca Rocamora

Rebeca: La estela de una sonrisa que lleva a Jesús

El domingo, 14 de marzo, hará un año de la apertura en Granja de Rocamora del proceso de canonización de una joven de nuestra diócesis: **Rebeca Rocamora Nadal**. Rebeca fue una muchacha llena de vitalidad, tan normal como tú y como yo. Cuando llega la enfermedad se abraza a la cruz con la confianza de que es Dios quien lleva su vida y se deja conducir sin poner barreras. Ella nos dice que la santidad no es cosa de unos pocos. Que todos estamos llamados a vivirla, sea cual sea nuestra circunstancia. Los que estuvimos presentes en la celebración, recordamos las palabras de nuestro Obispo D. Rafael: *el testimonio cercano de esta sencilla catequista de contagiosa alegría llevará muchos corazones hasta Jesús*. Pues bien, son muchas las personas que durante estos meses nos escriben, de dentro y fuera de la diócesis, incluso de fuera de España, comentando lo que Rebeca está suponiendo para sus vidas y los favores que están obteniendo por su intercesión.

Compartimos algunas de estas cartas y emails con vosotros, deseando que la estela de esta sonrisa siga trayendo abundantes frutos para nuestra diócesis y su Causa llegue pronto a feliz término.

He leído con muchísimo interés y gozo el libro de la vida de la catequista Rebeca Rocamora. Yo también soy catequista y profesor de religión y me he quedado totalmente edificado por la vida tan entregada y tan santa de esta joven. A mí personalmente, me ha dado un impulso enorme para entregarme más a Jesucristo en la catequesis y en la vida. Pido yo su protección.

Jesús (Madrid)

Me dirijo a ustedes a fin de pedir material sobre Rebeca Rocamora Nadal, hemos sabido de la vida ejemplar que ha llevado y nos gustaría poder hacerla conocer en el ámbito de misión que es el nuestro. Para dar a conocer este ejemplo de fidelidad a Cristo y a la Iglesia.

Mauricio Mugno, Secretario de Pastoral Laical de la Arquidiócesis de Guayaquil (Ecuador)

Este verano estaba pendiente de una analítica, que me tenía muy preocupada. Por casualidad encontré una estampa en la Iglesia de la Inmaculada de Torrevieja, me llamó la atención un rostro joven y alegre, leí con atención su vida, de inmediato le recé la oración y le pedí que me ayudara en el problema que en ese momento tenía. Mucho antes de saber los resultados, que afortunadamente fueron buenos, noté una gran serenidad que anteriormente no tenía. Desde entonces considero a Rebeca como algo mío.

Ángeles (Torrevieja)

Hola, he leído el libro y me ha gustado mucho, qué persona más extraordinaria. Todo un ejemplo para la gente joven, voy a dejar el libro en la biblioteca de la parroquia para que la gente sepa y conozca la vida de Rebeca. Lo terminé ayer, justo el día de su cumpleaños.

Milagro (Cocentaina)

Espero que la luz que he conocido en el rostro de Rebeca, me ilumine y guíe siempre. Me emocionó sobremanera conocer la vida de Rebeca y esa agradable fuerza ante la adversidad. En fin, una persona ejemplar y digna de santidad. A ella me encomiendo desde ayer que la conocí.

Francisco (Alicante)



Queridos amigos, he recibido con mucho placer las estampas de la querida Sierva de Dios Rebeca Rocamora. Ayer las llevé a la parroquia y a otra iglesia de mi ciudad, otros fieles quieren conocerla y rezarle. Gracias por haberme hecho conocer una figura así de hermosa. Pido para que la Iglesia la beatifique pronto.

Piorgio Valetto (Italia)

Me llamo Marek, soy un joven estudiante de teología, vivo en una aldea de Fedlec, en Polonia. Hace ya unas semanas, encontré una historia muy breve de la vida de Rebeca Rocamora Nadal. Tengo que decirles que en poco tiempo, ella llegó a ser mi amiga más grande, es como hermana para mí. Cada día yo le pido que me ayude y siento que ella está siempre cerca de mí, siempre a mi lado ayudándome en todo lo que le pido. La juventud de hoy, también la de Polonia, necesita urgentemente ejemplos del crecimiento en el Amor, crecimiento hasta la unión perfecta con el Amor Encarnado.

Marek (Polonia)

Es la primera vez que me encomiendo a Rebeca para pedirle con fe su ayuda y me lo ha concedido. No salgo de mi asombro, era la segunda vez que me presentaba a oposiciones de magisterio para la especialidad de Educación Infantil y he conseguido plaza. Doy fe de que lo que he sentido es la presencia de Rebeca que me ha acompañado hasta el último momento para concederme el favor que le pedí. ¡Gracias Rebeca!

Mª Carmen (Granja de Rocamora)



Termino de leer el libro «La estela de una sonrisa». No resisto el deseo de escribirles. Fui a la Librería Diocesana. Me llamó la atención un libro, llevando en la portada la fotografía de una joven que sonreía de una manera muy bonita. Desde el primer momento me cogió fuertemente por dentro. Ni que decir tiene que a la encargada de la Diocesana, voy a decirle que aconseje su lectura a mayores y a jóvenes, a sanos y enfermos, pero sobre todo a jóvenes enfermos. ¡Qué maravilla Rebeca! Yo me voy a encomendar a ella. Creo que, después de su muerte, va a mandar la lluvia de rosas, como Sta. Teresita. Mucho bien hizo durante su vida, pero no va a ser menos su protección desde el cielo. Me ha hecho mucho bien su lectura. Ya he prestado el libro y seguiré dándolo a conocer. Este es el mensaje que lleva mi carta. Dando gracias a Dios porque Rebeca es una de esas filigranas que salen de las manos de Dios y que Él manda de vez en cuando a la tierra.

Mª Consuelo (Valladolid)

Para más información o comunicaciones:

Causa Rebeca Rocamora Nadal
Parroquia San Pedro Apóstol
Pza. Iglesia, s/n 03348 Granja de Rocamora (Alicante)

www.rebecarocamora.es